

Un 43% de los mayores de 45 años aprueba el acceso a la Universidad

En los mayores de 25 años el porcentaje alcanza el 54%, con más hombres que mujeres

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 27.04.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

La edad y el sexo han sido determinantes en las pruebas de acceso a la Universidad para los adultos. En los mayores de 25 años, el porcentaje de aprobados ha sido mayor entre los hombres, con un 54,52% (las mujeres un 47,54%); mientras que en los mayores de 45 años el resultado ha sido al contrario: un 42,42% de hombres que han superado las pruebas respecto a un 44,07% de mujeres.

Estos son los datos que hizo públicos ayer el coordinador de Relaciones con Centros de Enseñanza Secundaria (CReCES), Ceferino Ruiz, tras conocer los resultados de las pruebas que se celebraron el pasado 16 de abril.

En total, de los 543 mayores de 25 años que se examinaron, aprobaron 279 (51,38%) y suspendieron 264 (48,62%), aunque como ya se ha adelantado, fueron los hombres los que obtuvieron mejores resultados.

En cambio, en la primera convocatoria de [la UGR](#) de una prueba diferenciada para los mayores de 45 años, a la que se presentaron 92 mayores, el número de suspensos (52) ha superado al de aprobados (40), con mejores calificaciones entre el sexo femenino (44% de aprobados respecto al 42%).

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Pie de foto

"Se necesitan tiendas de campaña porque la temporada de lluvias se acerca"

El policía granadino de la ONU en Haití José Vallejo cuenta cómo sigue la situación un mes después del seísmo

Haití intenta volver a la normalidad

"Las tareas de desescombro han empezado ya más en serio"

"Se está imponiendo el orden poco a poco"

"Todo se movía y vimos cómo caía la gente"

Un policía granadino de la ONU, en Haití

Haiti sigue necesitando ayuda

Haití, un mes después del terremoto



GALERÍA GRÁFICA

El árabe como segundo idioma en el instituto Albaicín

Alumnos de primero y segundo de ESO del instituto Albaicín, junto a su profesora de Árabe, Amparo Muñoz, en una de las clases de esta semana. / Fotos: Pepe Villoslada.

GALERÍA GRÁFICA

Desalojo en la Casa del Aire

La policía echa a los ocupas del inmueble situado en el Albaicín de sin tener que recurrir a la violencia.